

Protokoll: Axel & Luisa

Sitzungsleitung: Sofia, Axel & Luisa

Protokoll der Sitzung der Fachschaftsvollversammlung der Freien Fachschaft Philosophie am 17.07.2025

Anwesenheit:

1. Axel (FSR)
2. Sofia (FSR) (bis TOP9)
3. Luisa (FSR)
4. Simon
5. Gero
6. Regis
7. Ben H.
8. Mara
9. Rico (FSR) (ab TOP4)
10. Natalie
11. eine weitere andere Person, deren Namen Axel nicht weiß (sorry!)

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Finanzen
3. 2x StuRa-Bericht (vertagt)
4. Ersti-Einführung
 - a. Planungsstand
 - b. Verteilen weiterer Aufgaben (vertagt)
 - c. Raumplanung
5. Terminfindung Doziabend & Winterfest
6. Diskussion über die neue PO
7. Feedback Sommerfest
8. Weitere Diskussionspunkte
 - a. Veganes Essen – Wollen wir diese Selbstverpflichtung noch?
 - b. Trello-FSVV-Bord (vertagt)
 - c. Bring your parents to work day (vertagt)
 - d. Statement Räume
 - e. Unser Grill?!

Anschluss: Treffen mit der FS Biologie (vertagt :())

Die Sitzung wurde um 18:21 Uhr eröffnet

Die Sitzung stellte fest, dass sie satzungsgemäß beschlussfähig ist.

Axel wurde einstimmig als Protokollant bestimmt.

TOP 1: Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

TOP 2: Finanzen

- Es gibt nichts Neues. Außer dass der Finanzplan neu eingereicht wurden, sodass wir jetzt Rücklagen (760€) für unser Fachschaftswochenende benutzen können.

TOP 3: StuRa

- Bericht auf nächste Woche vertagt, da nächste Woche auch nochmal eine Sitzung stattfindet und diese Woche die Rektorin zu Besuch war (daher weniger inhaltliches)

TOP 4: Ersti-Einführung

- Der Planungsstand findet sich in der Cloud, also [hier](#).
- Frau Lenk wurde wegen Raumplan kontaktiert, den Innenhof und Heuscheuer bekommen wir leider nicht.
- Es müssen noch die Einladungen geschrieben und der Personalplan erstellt werden.
→ Die Aufgaben werden wir nächste Woche verteilen.

TOP 5: Terminfindung Doziabend & Winterfest

- Traditionell: Dozi-Abend Ende/Mitte November, Winterfest am letzten Donnerstag vor den Weihnachtsferien
- Angepeilt sind daher (auch um nicht in die Hegelsaalreihe zu fallen): Winterfest: 18.12, Doziabend: 11./18.11
- Der FSR übernimmt die weitere Terminfestlegung, Veto darf natürlich eingelegt werden

TOP 6: Diskussion über die neue PO

- Wir haben Vorschläge gesammelt:  PO: Vorschläge und Kritik
 - Eine Diskussion findet sich ebenfalls im oben verlinkten Dokument
- Mittwoch um 9 Uhr ist Fachrats-Treffen
- Fragen, die die stud. Mitglieder des FR in der Sitzung anbringen sollten:
 - stehen auch im obenstehenden Dokument

TOP 8: Feedback Sommerfest

- Sofias Feedback-Input (von Erik) ist: Alles okay, nur zu wenig Leute für die Schichten eingeplant.
- Axel: Es waren zu viele Leute bei der Kasse eingeteilt. Ihm wurde die Kasse versaut. Er hätte es lieber alleine gemacht oder nur mit ausgewählten Personen. Nächstes Jahr wird Axel vielleicht trotzdem lieber zum Grillmeister werden.

TOP 9: Veganes Essen – Wollen wir diese “Selbstverpflichtung” noch?

- Sind wir bereit, teils mehr Geld für vegane Produkte zu bezahlen?
 - Stimmungsbild: Ja (unklar, was “mehr” heißt)
- Wollen wir für Produkte, für die es keine direkten veganen Substitute gibt, nicht-vegane Produkte zulassen, um die eh schon belasteten, einkaufenden Personen zu entlasten?
 - Stimmungsbild: Zwei dafür, fünf dagegen, eine Enthaltung
 - Sofia hat Sorgen wegen finanzieller Mehrbelastung im Kontext der Vereinbarkeit mit anderen Lebensmittelsallergien
 - Wir sollten hier auch recht klare Regeln festlegen, um langwierige Evaluationen zu vermeiden – oder auch nicht, finden andere.

- Wollen wir in Kooperationen mit anderen Fachschaften nicht-vegane Lebensmittel finanzieren, nachdem wir an vegane Ausstattung appelliert haben?
 - Stimmungsbild: Acht dafür, eine Enthaltung
- Wollen wir für Produkte für Personen mit Unverträglichkeiten wie Zöliakie eine Ausnahme machen?
 - Stimmungsbild: Sieben dafür, zwei Enthaltungen
- Axel schlägt langfristig vor, auch die Ausnahme der Selbstverpflichtung vom Dozi-Abend abzuschaffen.
- Es fällt der Sitzung auf, dass besagte Selbstverpflichtung nicht wirklich existiert.
- Der Beschluss eine Regelung bzw. ein Verfahren für kleinere Fehler beinhalten
- Nächste Woche Diskussion über Sanktionsfähigkeit des Beschlusses!
 - Nicht zu hartes Sanktionieren, es kann auch verzeihliche Fehler geben.

TOP10: Statement Räume

- Gibt es Anliegen, die wir unbedingt noch kommunizieren wollen?
 - Der "Fachschaftsraum" ist eigentlich ein studentischer Aufenthaltsraum, klar benennen!
 - Essen sollte weggesperrt werden, weil es sonst geklaut wird.

TOP11: Unser Grill?

- Wollen wir den Grill vom Sommerfest abkaufen? Dann schreiben die Financer einen Antrag.
 - Stimmungsbild: Einstimmig dafür!

Die Sitzung wurde um 20:14 Uhr geschlossen.